

PlantaDoce.

Entorno

El exceso de mortalidad de la UE se mantiene constante en febrero, pero sigue en tasas positivas

En el caso de España, en el segundo mes del año, el exceso de mortalidad se situó en el 6,4%, un punto menos que la media de la UE, cuatro décimas menos que en enero y once puntos menos que en diciembre de 2021.

J. Vera
26 abr 2022 - 04:56



La Unión Europea (UE) mantiene sus cifras de decesos. Tras la caída de la tasa de exceso de mortalidad a inicios de 2022, en el segundo mes del año esta estadística se situó en el 7,4% sobre la media histórica, dos décimas menos que en el mes anterior.

La UE había registrado picos anteriores de muertes excesivas en abril de 2020, en noviembre del mismo año, en abril y otoño de 2021. El exceso de mortalidad sigue mostrando variabilidad en función de cada estado miembro con datos disponibles, según se desprende de los últimos datos publicados por Eurostat, la oficina europea

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-exceso-de-mortalidad-de-la-ue-se-mantiene-constante-en-febrero-pero-sigue-en-tasas-positivas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de estadística, y que se basan en la recopilación de datos de muertes semanales.

En el caso de Bulgaria, esta tasa se situó en el 44%; seguida por Rumanía, con un exceso de mortalidad del 28%; y Grecia, donde se volvió a situar en el 25%. Por otro lado, la tasa se situó en negativo en Alemania y los Países Bajos, ambos con una caída del 2%, y Bélgica, con un retroceso del 0,3%.

En el caso de España, **el exceso de mortalidad se situó, en el segundo mes del año, en el 6,4%**, un punto menos que la media de la UE, cuatro décimas menos que en enero y once puntos menos que en diciembre de 2021.

En agosto de 2021, el exceso de mortalidad español marcó un máximo anual del 20,3%. Aun así, estas cifras están muy lejos del pico alcanzado en abril de 2020 durante el estallido de la pandemia, **cuando esta tasa superó el 80%**.

A lo largo del último año, **el país con una media menor de exceso de mortalidad es Suecia, con una media del 1,5%**, 37,5 puntos por debajo del país con una peor tasa, Bulgaria. En el caso de España, la media de los últimos doce meses es del 8,7%.

El exceso de mortalidad se refiere al número de muertes derivadas de todas las causas evaluables durante el transcurso de una crisis y que se consideran por encima de lo que podría observarse en condiciones normales.

El porcentaje final procede de la comparación con los promedios durante los mismos meses entre 2016 y 2019. Este indicador forma parte del European Statistical Recovery Dashboard y se usa para cuantificar la magnitud de la crisis sanitaria.